
南知多町教育委員会（平成２９年６月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

平成２９年６月２７日（火）  午後 １時００分 開会 

               午後 ２時２５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 第二会議室 

出席した構成員 

 

大森宏隆教育長、坂口薫史教育長職務代理者、大岩芳子委員、 

池戸義久委員、日比淳子委員、小久保五資委員 

説明のため出席 

した職員 

 

 内田静治教育部長兼学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮本政明学校給食センター所長、蟹江敏広指導主事 

鈴木和芳学校教育課学校教育係長   

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別 紙）  平成２９年６月 定例教育委員会 会議日程 

                     日 時  平成２９年６月２７日（火） 

                     午後１時００分 

                      場 所  南知多町役場 第２会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

 

日程３ 議案第１８号 南知多町立学校事務共同実施協議会会長の任命について 

 

日程４ 議案第１９号 教育委員会事務評価委員の選任について 

 

日程５ 協議・報告事項その他自由討議 

 

(1) 教員の多忙化解消プランについて         

 

(2) 後援申込みについて 

 

(3) 平成 29年度第１回南知多町いじめ問題専門委員会について 

 

(4) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(5) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(6) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(7) その他 

ア ９月定例教育委員会の日程について 
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大森教育長 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育係長) 

 

 

大森教育長 

 

 

小久保委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育係長) 

 

 

 

それでは、ただ今より、６月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員５名全員であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

それでは、「日程１の会議録の承認」について入ります。 

前回５月定例会の会議録を回しますので、ご確認願います。 

 

 （前回の会議録を回し、各委員署名を行った。） 

 

それでは、次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

（５月定例教育委員会以降参加した学校訪問、町校長会議、校長面談、

６月定例町議会・一般質問に係る答弁状況を始め、会議その他各行事

等の状況について、報告説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、次に「日程３ 議案第１８号 南知

多町立学校事務共同実施協議会会長の任命について」に入ります。事

務局の説明をお願いします。 

 

（７月１日付けで、現ブロックリーダーの所属校である内海小学校

の校長となられた北中美郷氏を、南知多町立学校事務処理等規程に基

づき、南知多町立学校共同実施協議会会長に任命する旨、説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

共同実施協議会とは、どのような組織ですか。 

 

共同実施協議会とは、情報共有、相互支援など学校における事務処

理体制の整備及び事務の効率化を図り、並びに学校運営に関する支援

を行うための共同組織です。南知多町内１１小中学校を１ブロックと

して協議会をつくっています。 
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大森教育長 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

(内田教育部長) 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

他にご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第１８号 南知多町立学校事務共同実施協議会会長の任命につ

いて」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第１８号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程４ 議案第１９号 教育委員会事務評価委員の選任につ

いて」に入ります。事務局の説明をお願いします。 

 

 (教育委員会事務評価委員の選任については、町校長会からの推薦

で、平成 27 年度町小中学校ＰＴＡ連絡協議会長であった西村孝太氏

を、もう一人は、町女性団体連絡協議会からの推薦で、平成 22年度の

地域開発みちの会会長であった川口知里氏を選任することについて、

事務局案として提出した旨、説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第１９号 教育委員会事務評価委員の選任について」、原案ど

おり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第１９号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程５ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1)  教員の多忙化解消プランについて」、私から説明をします。 

(平成２９年３月に愛知県教育委員会が策定した教員の多忙化解消

プランの内容について説明した。) 
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大森教育長 

 

 

大岩委員 

 

 

事務局 

(内田教育部長) 

 

大岩委員 

 

 

 

事務局 

(蟹江指導主事) 

 

 

 

日比委員 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育係長) 

(森社会教育課長) 

 

 

私からの説明は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

先生方の出勤や退社時間などの勤務実態は、どのように管理されて

いますか。 

 

パソコンのエクセルソフトにおいて、先生方個人が入力していま

す。 

 

策定プランの中に記載してある内容で、県内の中学校では約４０％

の教員が勤務時間外の在校時間が月８０時間を超えているとあります

が、南知多町ではどうですか？ 

 

南知多町では、そこまでの割合ではありません。県の調査依頼に基

づき、昨年１１月を調査対象月として、調査集計したところ対象者が

６５人に対して、月８０時間を超えた先生の数は、１０人でした。割

合としましては、約１５％でありました。 

 

 多忙化の原因として、部活動指導に関わる負担により、在校時間が

長くなってしまうと考えられますが、その対応はいかがでしょうか。 

 

町内各中学校の部活動における対応としましては、現在、休日の部

活動の実施について、休止日を設定しています。原則として、土曜日

か日曜日のどちらかは休みとしています。大会への参加などにより、

やむを得ず土・日に活動する場合は、代替休養日を設定するようお願

いしています。今後、南知多町教育委員会として具体的な多忙化プラ

ンを考えていかなければなりませんが今回は、このようなプランが県

から示されたことをご承知くだるようお願いします。 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(2)  後援申込みについ

て」、事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った５件の事業概要等を報告した。） 

 



発 言 者 発   言   内   容 
 

 - 4 - 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

 

大森教育長 

 

 

日比委員 

 

 

池戸委員 

 

 

 

 

日比委員 

 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(3) 平成 29 年度第１回南知

多町いじめ問題専門委員会について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（６月２９日に行われる平成 29 年度第１回南知多町いじめ問題専

門委員会の内容について説明する。専門委員会の運営等に係る確認事

項や重大事態発生時の対応等について協議する旨、説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

重大事態がおこった場合の、子どもたちへのアンケートの仕方、内

容、提出方法などいろいろ検討することが多いと思います。 

 

不幸にも重大事態がおこってしまった場合、学校は、最初から隠さ

ず対応することが、大切であると思います。後手に回ると、保護者が

学校に対して不信感を持つことになるでしょう。全国各地のいじめ事

件をみてもあきらかであると思います。 

 

南知多町は、小さな学校ばかりですから、重大事態がおこってしま

った場合でも、他の市町に比べて、我々教育委員や学校は、子どもた

ちのことを把握しやすい環境にあると思います。 

 

あってはならないことであるものの、重大事態発生時に、いかに早

く学校が子どもたちへの初動調査に着手できるかが、重要であると思

っています。そのためにも、初動調査の様式についても、専門委員の

皆さんにご相談したいと考えています。 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(4) 学校教育課関係の行

事予定等について」、「(5) 社会教育課関係の行事予定等について」及

び「(6) 学校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の説

明をお願いします。 
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事務局 

（内田教育部長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

（学校教育課関係の 6月から 7月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（社会教育課関係の 6月から 7月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（7月分の給食献立原案について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、（7）のその他に入ります。 

９月定例教育委員会の日程については、いかがでしょうか。 

 

９月の定例教育委員会は、９月 21日（木）午後に開催したいと考え

ていますので、よろしくお願いします。 

 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 


